

Après le tremblement de terre en Haïti, des nouvelles nous sont parvenues de nos Frères : les cinq (5) sont sains et saufs. Par suite du manque de ressource, de la destruction d'une des maisons et de lézardes dans l'autre, ils ont pris la décision de se disperser. Ainsi, Hervé du Bodan rentrera en France, Stanislas Limdeyou au Togo, Florian Royer-Chabot au Québec; les deux confrères haïtiens iront dans leur famille respective. De même, les pré-novices et les novices sont retournés dans leur famille. C'est le grand dérangement. Quand la situation deviendra-t-elle normale?